
Fragestunde Aprilsession 2021 
Gesellschaftliche und soziale Auswirkungen der Coronamassnahmen 
 
Was Fachleute schon seit letztem Sommer prognostizieren, tritt nun leider auch in unserem 
Kanton ein. Es ist mit einer massiv erhöhten Fallzahl im Bereich der angeordneten 
Massnahmen durch KESB, Berufsbeistandschaft und andere soziale Einrichtungen zu 
rechnen. Diese Aussage kann ich heute nur durch den Austausch als Gemeindevertreter mit 
den oben erwähnten Stellen belegen. Für einen gesamtheitlichen Blick fehlt mir jedoch die 
Datengrundlage, welche bis heute noch nicht publiziert wurde. 
 
Aus diesem Grund bitte ich die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie sieht die detaillierte Entwicklung bei den angeordneten Massnahmen durch die 
KESB aus? 
 

2. Wie sieht die Entwicklung der Fallzahlen innerhalb der Institutionen der PDGR aus?  
 

3. Falls sich die Tendenz aus anderen Kantonen auch in GR bewahrheitet; Wer vertritt 
diese Interessen innerhalb des Kantonalen Führungsstabes? 

 
 
Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen. 
 
Roman Hug, Trimmis 
 
 
 
 


